

Coupes moto Légende au circuit de Dijon-Presnois 24-25 mai 2025.

Une nouvelle fois, le VCF était présent sur ces Coupes.

Le stand



Comme d'habitude, les dijonnais ont répondu présent à ce rassemblement historique. Toutefois, les années passant, le plateau se raréfie ainsi que la fréquentation. Moins de club également, les anciennes n'ont plus la côte à moins qu'il n'y ai plus de volontaires pour tenir les stands.

Toutefois, nous avons passé une très belle soirée le vendredi en compagnie de Bruno, une encyclopédie à lui tout seul. Thierry a eu froid.





Heureusement nous avons de quoi nous réchauffer !

Terrible constat toutefois, pourvu que les CML ne subissent pas le même sort que le salon !

Dans tous les cas nous serons là l'année prochaine.